



HILFERUFE VOM STILLEN ÖRTCHEN

Es war der Kabarettist Dieter Nuhr, der einmal seinem Publikum die Frage stellte, ob jemand schon mal in Nürnberg auf dem Bahnhofs Klo gewesen sei. Und sofort sprach er diesbezüglich eine Empfehlung aus: „Fahren Sie nach Fürth!“ Nun, ich war schon öfter im schönen Nürnberg – allerdings noch nie auf dem besagten Bahnhofs klo, so dass ich den Wahrheitsgehalt der Aussage des Herrn Nuhr nicht bewerten kann. In einer ganz anderen Ecke Deutschlands betrat ich vor kurzem im Rahmen einer Presse-Konferenz eine noble Gastronomie. Der Besuch der sanitären Anlagen dort war dann aber eher ernüchternd. Alt und schmutzig – aber geziert mit einem Schild: „Verlassen Sie diesen Ort so, wie Sie ihn vorzufinden wünschen!“ Entweder zeugt das von der fortgeschrittenen Betriebsblindheit des Gastwirts. Oder es ist seine stille Aufforderung – vielleicht sogar sein Hilferuf – an alle Installateure, die hier pinkeln gehen, ihm mal ein Angebot zu schicken. Letzteres sollte man in solchen Fällen echt mal wahr machen. Das jedenfalls meint

Ihr

Jörg Scheele, Chefredakteur und
Installateur- und Heizungsbauermeister

GUT ZU WISSEN

Aktuelles aus der Branche **4**

VON DER BAUSTELLE

Ihre Beiträge aus der Praxis **6**

VERNETZT

Surf-Tipps **8**

WIE FUNKTIONIERT EIGENTLICH ...

Sind sie nicht ganz dicht? **10**

SANITÄR

Picobello Material? **14**

Einzel-, Gruppe oder zentral? **18**

INHALT

HEIZUNG

Die zehn Todsünden beim Wärmezähler-Einbau **20**

Der Widerstand machts **24**

Auf Vorrat sammeln **28**

SPEZIAL

Alles für den Überblick **32**

WISO-WISSEN

Die arbeitsrechtliche Abmahnung **34**

GUT GEMACHT

Jeden Morgen in dieselbe Tretmühle? **36**

FIT IM FACH

Rätsel / Fachfragen **38**

BERICHTSHEFT

Montage einer Fußbodenheizung **42**

Frostschutz bei Solaranlagen **44**

PRODUKTE

Neuheiten auf dem Markt **46**

FUNSITE

Cartoon / Funsite **50**

Impressum **50**